

Miriam Neumann

Miriam Neumann wurde 1980 in Bonn geboren und ist seit über 30 Jahren mit dem Thema Tanz verbunden.

Ab dem Alter von 6 Jahren war die Ballettschule, als Jugendliche dann die Tanzschule ihr zu Hause.

Nach dem Abitur absolvierte sie die Ausbildung zur ADTV Tanzlehrerin im Anschluss studierte sie berufsbegleitend Betriebswirtschaft.

Die Weiterbildung zur Fachtanzlehrerin für West-Coast-Swing im ADTV und im World Swing Dance Council schaffte die Grundlage für ihre heutige Tätigkeit als Referentin auf dem internationalen Tanzlehrerkongress INTAKO sowie dem Euro Dance Festival 2018 & 2019.

Als Geschäftsführerin Tanzschule Lepehne und Herbst in Bonn beschäftigt sie sich seit Jahren intensiv mit der strukturellen und methodischen Weiterentwicklung der tänzerischen und pädagogischen Inhalte und Prozesse.

